

## El odio también se contagia

Señor director:

Ad portas del Día Internacional para Contrarrestar el Discurso de Odio, debemos reconocer que el prejuicio y la violencia verbal son patógenos en nuestra socie-

dad. Las redes sociales han sido vulnerables a los mensajes de odio hacia los judíos.

El «Observatorio Web» mostró que tras el 7 de octubre se triplicó el contenido antisemita en las redes. También reveló que en Chile los posteos antisemitas en «X» eran del 23,8%, superando a los países que lideraban el fenómeno.

La relatora especial de la ONU para la libertad de religión, emitió en marzo una advertencia directa al Presidente Boric sobre el aumento de actos antisemitas en Chile, que incluyen mensajes de odio en diferentes formatos. El Gobierno, por su parte, no ha condenado el antisemitismo en nuestro territorio. Es el momento de buscar medidas para enfrentar esos patógenos que erosionan la sociedad.

**Alfredo Misraji**

*Presidente de la Comunidad Judía de Chile*